

# EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL, A TRAVÉS DE ENACAL, LLEVA ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A LOS POBLADORES DEL MUNICIPIO DE MOZONTE

## NOTA DE PRENSA

Managua, 01 de Octubre de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que en saludo al mes patrio, el Buen Gobierno de Daniel a través de la Empresa, en un ambiente festivo inauguró ayer el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de

Agua Potable del municipio de Mozonte, Nueva Segovia; llevando alegría, tranquilidad y mejor calidad de vida a 2 mil 500 pobladores.

Estos pobladores tenían serios problemas abastecimiento de agua potable, les llegaba el suministro cada 3 días por pocas horas. Ahora poseen el servicio de calidad por más de 20 horas al día.

Las obras consistieron en la construcción de Galería de Infiltración, en las riberas del río Mozonte, este es la fuente de donde se saca el vital líquido; instalación de 3,580 metros lineales de tubería de conducción, y distribución, , 1 tanque de almacenamiento de agua potable con capacidad de 250 metros cúbicos, una Planta de tratamiento de Agua potable que procesa 12.7 litros por segundo e instalación de 347 conexiones domiciliarias.

Al evento asistieron los protagonistas del Proyecto, el Representante Regional de la Cooperación de Luxemburgo, el Sr. Marc Riehl, La Directora para América Latina y el Caribe de la AECID. Sra. Mónica Colomer, El Embajador de España en Nicaragua, Sr. Rafael Garranzo, El Coordinador de la Oficina Técnica de la AECID en Nicaragua. Sr. José Manuel Mariscal. Así como también autoridades municipales y de ENACAL, La Alcaldesa de Mozonte, Consuelo Rivera, Alcaldesa del Júcaro, Telma Olivas, y Servidores Públicos de ENACAL.



Los Pobladores celebraron las buenas nuevas del Gobierno Revolucionario .La Cra. Karla Pastrana expresó:” Esto está bien nos alegramos por el agua potable ya que no vamos a ir a traer agua al río, ya se puede lavar y tomar agua potable, gracias por esto”. Por su parte el Cro. Néstor Reyes dijo:”Muy contento esto

era una necesidad de muchos años y una demanda de la población que requería de un sistema

de agua potable eficiente y de calidad, gracias a nuestro Gobierno nuestro y la cooperación internacional, ese sueño de todos los pobladores de Mozonte es una realidad el día de hoy”.

El Representante Regional de la Cooperación de Luxemburgo, el Sr. Marc Riehl en su intervención dijo:” Estoy feliz de estar con ustedes aquí en Mozonte, con nuestros amigos de ENACAL y la AECID para la inauguración de las redes de agua potable. Desde el año 1939 colaboramos en el país con proyectos de agua potable, hemos colaborado con Nicaragua con más de 20 millones de euros en proyectos de agua y saneamiento; tenemos muy buenos recuerdos de nuestra colaboración con ENACAL la cual fue muy provechosa y satisfactoria”.



Por su parte la Directora para América Latina y el Caribe de la AECID. Sra. Mónica Colomer en su intervención expresó: “Para nosotros es importante estar aquí compartiendo este sueño de todos ustedes, el derecho humano al agua y saneamiento es uno de los compromisos que España ha asumido con Nicaragua, este compromiso viene de una tradición de más de 10 años en

la que estamos trabajando con agua y saneamiento. Gracias a los esfuerzos por la gestión realizada con ENACAL y la estrecha colaboración de las alcaldías, la comunidad y la cooperación de Luxemburgo”.

Durante la actividad hubo presentaciones culturales y luego de la inauguración del proyecto se realizó un recorrido en las obras como la laguna de captación y estación de bombeo de ENACAL, ubicada en la parte baja del río Mozonte. Posteriormente se visitó la Planta de Tratamiento de Agua Potable, en donde se develó una placa del proyecto.

La inversión del proyecto fue de 20 millones de córdobas, financiados a través de una donación del Gobierno del Gran Ducado de Luxemburgo, la Agencia Española de cooperación Internacional (AECID) y fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al acceso al Agua Potable y la saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.